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Abstract (en)
[origin: WO02090553A2] Die vorliegende Anmeldung betrifft rekombinante Fusionsproteine, mit der Eigenschaft, Trimere bilden zu können, wobei
die rekombinanten Fusionproteine mindestens eine Komponente A und mindestens eine Komponente B aufweisen, wobei die Komponente B
trimerisierende Eigenschaften und die Komponente A biologische Eigenschaften aufweist, sowie Trimere dieser rekombinanten Fusionsproteine.
Weiterhin betrifft die vorliegende Erfindung die Verwendung von derartigen Trimeren zur Herstellung eines Arzneimittels bzw. deren Verwendung zur
In-vitro-Diagnose bzw. zur Herstellung eines In-vitro-Diagnosenmittels. Auch DNA-Sequenzen, die für ein derartiges Fusionsprotein kodieren, sowie
Expressionsvektoren und Wirtszellen, die die DNA-Sequenz bzw. den Expressionsvektor enthalten, sind Gegenstand der vorliegenden Erfindung.
[origin: WO02090553A2] The invention relates to recombinant fusion proteins having the property of being able to form trimers. Said recombinant
fusion proteins comprise at least one component A and at least one component B. Component B . Component B has trimerizing properties and
component A has biological properties. The invention also relates to trimers of said recombinant fusion proteins. The invention further relates to the
use of said trimers in the production of a medicament or the use thereof for in-vitro diagnosis or in the production of in-vitro diagnosis agent. The
invention also relates to DNA sequences coding for said fusion protein and expression vectors and host cells containing said DNA sequences or
expression vector.
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